



Protokoll der Sitzung des Ortsausschusses am 08.07.2021, 20:00 Uhr im Gemeindehaus in Usingen

Teilnehmer: Frau Bieker, Herr Bieker, Frau Henß, Frau Müller-Frotz, Herr Scholz

Die Sitzung leitet Frau Bieker, das Protokoll erstellt Herr Bieker.

Beginn: 20:00 Uhr

TOP 1: Begrüßung, Protokollführung, Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung, offene Punkte

Begrüßung aller Anwesenden durch Frau Bieker, die diese Sitzung leitet.

Zum Protokoll der letzten Sitzung gibt es keine Anmerkungen.

TOP 2: Impuls - Hr. Bieker

Gebet von Ute Weiner

TOP 3: Bericht aus dem PGR

Herr Scholz berichtet von der PGR-Sitzung am 29.06.2021 (Details im anhängenden Protokoll).

Ergänzungen:

- Zu TOP 4.2 KIS – neues Gremium
Vertreter aus St. Laurentius im Gremium ist Steffen Bieker.
- Zu TOP 6.1 Gottesdienstordnung
Eine tiefere Diskussion im Ortsausschuss über den langfristigen Gottesdienstplan soll in der nächsten Sitzung stattfinden. Tendenziell sollte der Gottesdienst in Usingen weiterhin am Sonntagvormittag stattfinden, ein Termin am Sonntagabend ist nur schwer vorstellbar (evtl. als Zusatzangebot zum „Ausprobieren“).
- Zu TOP 6.2. Projektgruppe „Ehrenamtliche Kirchortvertreter“
Ein erstes Treffen hat bereits stattgefunden. Pfr. Blechschmidt erstellt eine Vorlage, die nach den Ferien in einem Termin mit Vertretern interessierter Kirchorte vorgestellt werden soll.
- Zu TOP 6.5. Grußwort durch PGR-Vertreter an die Firmlinge
Fr. Henß kritisiert, dass es keine Informationen über stattfindende Erstkommunion- und Firm-Gottesdienste gab.
- Zu TOP 7 Corona-Update
Das Vorgehen bei der Mund-Kommunion soll am Sonntag im Gottesdienst nochmal vermeldet werden.

TOP 4: Baumaßnahmen/VRK

Frau Bieker berichtet von der VRK-Sitzung am 07.07.2021 (Infos von Hr. Jackson).

- Abdichtungsarbeiten an der Kirche (Eine-Welt-Laden)
Es hat sich herausgestellt, dass Nacharbeiten sowohl an der Außenwand des Eine-Welt-Ladens als auch am Regenfallrohr nötig waren. Zusätzlich ist das Kanalrohr zum Hauptkanal in der Straße verstopft und es muss ein alternativer Kanal gelegt werden. Die Zusatzkosten hat der VRK genehmigt.
- Abriss Nebengebäude Pfarrhaus: 3 Angebote sind in Prüfung.
- Der VRK hat eine Haushaltssperre beschlossen so lange bis Ergebnisse aus dem KIS-Projekt vorliegen.



- Anfrage aus dem VRK, ob der OA sich vorstellen könnte, dass die freie Wohnung im Pfarrhaus vermietet wird. Nach Diskussion war der OA der Meinung, dass die theoretisch möglich sei, die Verwaltung jedoch nicht durch Mitglieder des OA übernommen werden kann.

Weitere Themen:

- Die OA-Budgets sollen in Zukunft ausschließlich für pastorale Zwecke verwendet werden.
- Einige Hinweis-Schilder auf dem Kirchengelände sind verwittert und die Schrift nicht mehr erkennbar. Hr. Scholz kümmert sich um Ersatz.
- Die Reparaturen am Dach Gemeindehaus – Übergang Kirche sind in Arbeit.
- Aus der Bauliste wurde die Erneuerung der Heizung unserer Kirche genehmigt.

TOP 5: Wort-Gottes-Feiern

- Die Kirchorte wurden aufgefordert, zu überlegen, ob es Interessenten gibt, die sich zu Wort-Gottes-Feier-Beauftragten ausbilden lassen wollen. Spontan gab es keine Ideen aus dem OA.

TOP 6: Verschiedenes

- Anfrage von Fr. Lindlahr:
Herr Keth, unser Nachbar vom Gemeindehaus, würde gerne an die Rückwand der Küche ein Bild streichen lassen (Kosten für Hr. Keth ca. 3000 €). Der OA stimmt dem prinzipiell zu. Es sollten, falls sich z.B. durch KIS bauliche Veränderungen am Gemeindehaus ergeben, jedoch keine Verpflichtungen auf die Gemeinde zukommen.
- Priestergrab (Frau Henß):
Aktueller Sachstand: Mit der Stadt ist noch keine Klärung herbeigeführt. Offen ist, ob die geplante Erneuerung aus dem OA-Budget gezahlt werden kann.
- Bänke am Kirchengelände (Frau Henß)
Hr. Bieker erkundigt sich, ob die abgeschraubten Bänke sich noch irgendwo befinden.
- Reinigung der Kirche (Frau Henß)
Es ist auffällig, dass die Kirche selten gereinigt wird. Frau Bieker erkundigt sich bei Hr. Herden, was der aktuelle Vertrag von Fr. Hagos beinhaltet.
- Messdiener (Fr. Müller-Frotz)
Es ist ein Termin mit Frau Schäfer geplant, um die Messdiener Treffen wieder zu aktivieren.

Mit einem gemeinsamen Vater unser endet die Sitzung um 21:25 Uhr

Annette Bieker
Sitzungsleiterin

Steffen Bieker
Schriftführer